



NOROÑA CONVOCARÁ A REUNIÓN

Legislativo amaga con suplantar a PJ

El presidente del Senado afirma que es una vergüenza la decisión del Comité

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que el Poder Legislativo está preparado para resolver las tareas que le corresponden al Comité de Evaluación del Poder Judicial (PF).

Lo anterior luego de que el PJ decidió rechazar la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para reanudar los procedimientos de selección y evaluación de aspirantes a candidatos para jueces, ministros y magistrados que se inscribieron en dicha instancia.

Durante una entrevista, el senador del PT dijo que esperarán a que el TEPJF determine qué procede frente a ese desacato y, en caso de que decida que el Senado tiene facultades para resolverlo, "estamos absolutamente preparados para hacer frente a esta eventualidad".

En este sentido, Fernández Noroña adelantó que convocará a los integrantes de la Junta de Coordinación Política y de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, para determinar lo que corresponda.

"Si ellos construyen otra salida, es la que el tribunal determine, pero si el tribunal nos dice: ustedes tienen que hacerlo, nosotros estamos preparados, estamos



Foto: Mateo Reyes

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado

absolutamente preparados para hacer frente a esta eventualidad", agregó.

DESPARPAJO

Fernández Noroña dijo que "es una vergüenza" la decisión del Comité de Evaluación del Poder Judicial para detener el proceso, sin facultades para hacerlo, ilegal e irresponsablemente. "El desparpajo con que están actuando es inaudito", pero "era de esperarse, porque ellos están en una posición de franca provocación", subrayó.

Dijo que al Poder Judicial no le importa sacrificar a las más de tres mil personas que se registraron en esa instancia, particularmente a los que confiaron sólo en ellos, porque hay un sector que sólo se inscribió por esa vía.

Recordó que la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos prevé que si un poder no cumple, es su responsabilidad y se queda fuera.